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人大代表、政协委员谈心声

赵国民

区人大代表，黄河科技学院董事长

胡大白

区人大代表，中原大厦总经理

张玉贤

区人大代表，区妇联主席
李素佩

区政协委员，BHG（北京）百货公司郑州地区公司（北京华联）工会主席

林刚

区人大代表，福华街街道党工委副书记、办事处主任

张振威人物名片

福华街街道将抢抓“产城融合、城乡一体”发
展新机遇，坚定“大开放、大创新、大建设、大管
理”的主线，启动项目驱动“一个引擎”，集聚组织
建设、环境改善“两种优势”，蓄满长效机制、社会
治理、民生事业“三项动能”，加快推进“4315”战
略，持续提升“品牌品质品位”，努力实现经济发展
再提速、综合环境再优化、民生福祉再提升，努力
在二七区新一轮的跨越发展中走前列、立新功。

实现提速经济、优化环境、提升民生

区政协委员，郑州市仲裁办仲裁处处长

张志
区人大代表，大学路街道党工委书记

马建人物名片

2016 年大学路街道将以开展“项目建设年”
行动为契机，不断加大北京华茂项目、欧亚酒店、
豫书苑等街道重点项目建设力度；开展城市精细
化管理“百日行动”，紧扣“净、绿、亮、美、齐、便、
尚”管理标准，建立健全城管办、执法中队、食药
所、社区和科室“四位一体”城管运行机制，全面
提升城市管理工作综合水准。

加大项目建设，提升管理水准

区政协委员，郑州蔬菜研究所办公室副主任

王建宾

区政协委员，河南省工人文化宫主任

政府工作报告准确、实事求是地总结了二七
区“十二五”成就。地区生产总值是“十一五”末的
1.57倍，而且连续两年成为河南省唯一入选全国
最具投资潜力和科学发展“双百强”的市辖区，是
很了不起的事情。“黄河众创空间”成为全国首批
众创空间，纳入国家级科技企业孵化器管理与服
务体系，来自全国的万余人次来此参观考察。下
一步，我们将继续努力投入到二七区的建设中。

继续投入到二七区的建设中

人物名片

我们将大力开展企业文化体系建设，加大实
施力度，全方位走访调研有关机构。从经营到管
理乃至酒店安全、环境等方面来加强自身内部的
管理，不断地努力和改进。坚持以人为本，制定
多项措施，努力为员工解决切身利益问题，营造
和谐、积极向上的劳务关系和工作环境，为过往
旅客提供更舒适、更全面的服务。

人物名片

政府工作报告充分体现了“创新、协调、绿
色、开放、共享”的发展理念，特别是2016年工作
思路中提出的“三个率先”，其中基本实现现代化
标志着一、二、三产业的比例要达到一个高的标
准，目前我区已完成比例为 99.9%，所以这不是
一句空话。接下来，我们要多听取辖区妇女群众
的意见和心声，紧紧围绕她们的需求开展工作和
活动。要创新工作思路，在社区妇女儿童之家引
入项目化运作。

引入项目化运作

人物名片

为了使二七区深厚的文化底蕴得以挖掘，使
更多年轻人了解二七悠久的历史文化，建议把一
些老街道名称的由来做成标志性的路牌放在道
路的首尾两端。另外，通过南水北调工程带状公
园的建设，把二七区具有历史记忆的元素符号以
浮雕的形式展现出来，使游客在休闲、娱乐的同
时了解二七区发展的历史，这样有助于提升二七
区知名度，拉动经济发展。

挖掘文化底蕴 打造历史名片

人物名片

如何彰显二七特色，搞好精准招商是下一步
二七发展的关键，我建议：一、准确定位、重点突
出二七特色。以二七古老的商业为主宰，以二七
悠久的文化为依托，大力发展商业，努力完善二
七文化，更好地使经济、文化得以融合。二、围绕
优势，精准招商。招商引资的质量是一个区域经
济发展的命脉，所以在规划设计、招商方式、运作
策略等方面都要认真对待。

突出二七特色 大力开展精准招商

人物名片

随着城市快速发展、汽车数量增加，在十字
路口等红灯时，总有人在快车道上发放违法小广
告。这种行为不仅影响正常的交通秩序，而且丢
弃的广告纸也影响了市容市貌，加大了环卫工人
的工作量。建议应以立法形式，明确职能管理部
门，加大监管和处罚力度，对广告公司的主办方
进行经济处罚，对发放人可采取站岗执勤的方法
处理等。对重点路口加强日常监管，发现一起处
理一起。

人物名片

建议把垃圾分类工作作为社会管理创新实
战的一项重点工作。在大型成熟社区设立标志
明确的垃圾箱；加大垃圾分类、收集工作在街道
办、社区绩效考核中的比重，重在落实。建议对
有价值垃圾的利用进行社会招标，鼓励有经验和
技术资金的企业参与经营，给予补贴；利用社会
非营利组织对旧家电、衣服鞋物开展慈善性捐助
的相关活动。

使垃圾“变废为宝”

人物名片

控制农药残留对人体的危害，最有效的方法
之一就是加大对食品中农残检测的力度，所以建
议加紧、加快成立专业的农残检测机构，为老百姓
构筑起蔬菜质量安全屏障。另外，建议把路两边
流动的摊位纳入固定摊位，统一监管，既能减轻交
通压力、美化环境，也能让老百姓吃到更放心的蔬
菜。政府要结合相关的农业研究单位，成立创新
创业综合体，吸纳农业方面的知识人才。

成立农副产品的农药残留检测机构
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